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Exp. N......

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el
Poder Ejecutivo mediante la Secretaría de Servicios Públicos,
dependiente del Ministerio de Aguas, Servicios Públicos y Medio
Ambiente, solicitara el mejoramiento del servicio prestado a las
empresas concesionarias de transporte interurbano correspondit!nte
al corredor comprendido entre las ciudades de Rosario y San
Francisco.

Arq. VICTORIA RAMiREZ
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS
SEÑOR PRESIDENTE

En la ciudad de Las Parejas, Departamento
Belgrano se realizó una reunión regional en el edificio del Concejo
Municipal, destinada a solicitar a las autoridades el mejoramiento
del servicio de transporte público interurbano.
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Concurrieron autoridades de diferentes
localidades aledañas, que comparten el corredor entre la ciudad de
Rosario y esa ciudad, quienes manifestaron la necesidad de elevar
un petitorio a las autoridades provinciales.
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La reunión fue realizada a raíz de reiteradas
quejas de trabajadores, estudiantes, jubilados, entre otros actores
de la sociedad, que se quejan de los frecuentes incumplimientos y
deficiencias en la prestación del servicio.

Los municipios son receptores de permanentes
reclamos de los usuarios, y por este motivo adoptaron la decisión de
convocar a esta reunión regldnal para satisfacer las necesidades de
sus ciudadanos y los problemas que se vienen suscitando con el
transporte público.

Entre las deficiencias más frecuentes se
mencionan roturas y desperfectos constantes de colectivos que
cubren el corredor, falta de higiene, incumplimiento de cuadros
horarios, entre otros temas.

Por ello, resolvieron cohjuntamente solicitar una
audiencia ante la Subsecretaría de transporte de la Provincia, a fin
de interiorizarla de la problemática y donde requerirán control
técnico periódico de las unidades, respeto de las frecuencias
horarias, previo releva miento de las necesidades de cada localidad.

En el tramo, se comunican importantes
localidades en el corredor comprendido entre Rosario y San
Francisco, incluyendo las localidades de Armstrong, Tortugas,
Montes de Oca y Bouquet.

Las autoridades buscan ponerse al frente de un
reclamo incesante, por parte de cientos de usuarios que se trasladan
diariamente por el corredor y que están afectados por la deficiente
prestación de este servicio.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares la
aprobación del presente proyecto de Comunicación.
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